



CHINA DAILY

BOOMING SEKTOR PARIWISATA SELAMA LIBUR MAY DAY

Pasar pariwisata Tiongkok mengalami booming selama liburan May Day dan pelaku industri mengharapkan ini menjadi titik balik dalam pemulihan sektor pariwisata. Sejak Jumat (28/4) hingga Senin (1/5) tiket kereta api terjual habis. Tampak dalam foto, turis melihat pertunjukan barongsai di Foshan, provinsi Guangdong, pada Sabtu (29/4).

Penobatan Raja Charles, Seluruh Rakyat Inggris Diundang untuk Bersumpah Setia

Charles menjadi raja Inggris dan 14 negara lain setelah kematian Ratu Elizabeth.

LONDON(IM) - Penobatan Raja Charles III sebagai penguasa Kerajaan Inggris akan berlangsung minggu depan. Penyelenggara mengundang semua orang di negara itu untuk bersumpah setia kepada raja baru dan keturunannya dalam apa yang disebut sebagai "paduan suara jutaan".

Upacara tersebut telah direvisi untuk memasukkan "penghormatan kepada rakyat", daripada "penghormatan rekan-rekan" tradisional di mana duke atau adipati bersumpah setia kepada keadulatan. Demikian rencana

upacara yang diumumkan oleh Gereja Inggris.

Menurut Gereja Inggris, Uskup Agung Canterbury Justin Welby akan memanggil semua orang yang berkendang baik di Inggris dan wilayahnya—mereka yang menghadiri upacara di Westminster Abbey dan mereka yang menonton di televisi atau internet—untuk mengucapkan sumpah.

Sumpah setia publik adalah salah satu dari beberapa penyesuaian pada upacara dengan tradisi kuno, beberapa di antaranya sudah ada sejak hampir setengah milenium.

"Harapan kami pada saat ini, ketika uskup agung mengundang orang-orang untuk bergabung, bahwa orang-orang di mana pun mereka berada, jika mereka menonton di rumah sendiri, menonton televisi, saya akan mengatakannya dengan lantang, bangsa dan seluruh dunia mendukung raja," kata Istana Lambeth melalui seorang juru bicaranya dalam sebuah pernyataan, yang dipublikasikan di Twitter, Minggu (30/4).

Di antara perubahan lain pada upacara tradisional, penobatan akan menampilkan pendeta wanita yang berperan penting dan pemimpin agama lain mempersembahkan raja dengan regalia untuk acara tersebut, termasuk jubah, cincin, dan gelang.

Sebuah himne akan dinyanyikan dalam bahasa Wales,

Gaelik Skotlandia, dan Gaelik Irlandia. "Badah itu akan merayakan tradisi sambil menambahkan elemen baru yang mencerminkan keragaman masyarakat kontemporer kita," kata Uskup Agung Welby.

Namun, Raja Charles III akan mengambil sumpah tradisional, termasuk janji untuk mempertahankan "agama Reformasi Protestan". Uskup agung akan mengawali sumpah dengan mengatakan bahwa Gereja Inggris akan berusaha untuk mengembangkan lingkungan di mana orang-orang dari semua agama dan kepercayaan dapat hidup bebas.

Selain itu, serangkaian kursi bersejarah akan digunakan untuk penobatan Raja Charles III pada Sabtu (6/5). Istana Buckingham mengungkapkan perincian terbaru dari

acara yang akan penuh dengan kegembiraan dan arak-arakan.

Kursi St Edward yang bersejarah akan digunakan untuk momen penobatan Charles. Benda ini dibuat lebih dari 700 tahun yang lalu dan pertama kali digunakan untuk penobatan Raja Edward II pada 1308.

Charles dan Camilla juga akan duduk di Throne Chairs selama beberapa bagian penobatan. Kursi-kursi itu dibuat untuk penobatan Raja George VI dan istrinya Ratu Elizabeth I pada 1937, yang kemudian dikenal sebagai Ibu Suri.

Chairs of Estate dan Throne Chairs ini diambil dari dari Koleksi Kerajaan. Penggunaan benda-benda tersebut, menurut Istana Buckingham, telah dilestarikan, dipulihkan, dan diadaptasi sesuai kebutuhan. ● tom

Zelensky Menolak Bicara dengan Putin, Menyebutnya Teroris

KIEV(IM) - Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky menolak untuk berbicara dengan Presiden Rusia Vladimir Putin guna menemukan solusi praktis yang akan mengakhiri perang.

Menurutnya, pemimpin Kremlin itu seorang pembom-bom dan teroris. Zelensky menyampaikan sikapnya ketika seorang jurnalis Norwegia mengatakannya bahwa Moskow telah berusaha mengambil jalur diplomatik hingga 24 Februari 2022 atau sebelum Rusia menginvasi Ukraina dengan klaim melakukan operasi militer khusus.

Sebagai tanggapan, Zelensky mengatakan bahwa ketika dia menjadi presiden, dia telah mencoba untuk membangun dialog dan menemukan solusi praktis untuk situasi konflik beku—perang tingkat rendah antara Rusia dan Ukraina yang telah membara sejak Rusia menganeksasi Crimea pada tahun 2014. Versi Moskow, Crimea bukan dianeksasi tapi memilih bergabung dengan Rusia melalui referendum.

"Saya ingin agar kita menghormati tatanan (internasional), untuk menghormati Piagam PBB. Saya ingin mereka meninggalkan wilayah kami. Saya ingin menyelesaikan ini secara eksklusif dengan cara diplomatik," kata Zelensky.

Namun, dia menambahkan bahwa semua upaya, panggilan, dan upaya untuk memulai kembali negosiasi Minsk, dan ratusan pertemuan selama hampir dua tahun tidak menghasilkan apa-apa.

"Karena Rusia tidak ingin menyelesaikan apa pun. Anda tidak mendengar, tidak ada yang diinginkan," kata Zelensky.

Dia melanjutkan, di beberapa titik, Moskow mulai diam dan berhenti menghubungi Ukraina. Namun, belakangan Rusia mulai mengajukan syaratnya melalui negara ketiga.

Presiden Ukraina itu mengatakan dia percaya bahwa sekarang tidak mungkin untuk berbicara dengan Putin.

"Tidak mungkin berbicara hari ini dengan orang ini, Presiden Putin," katanya.

"Bagi kami, untuk semua orang, dia adalah seorang teroris. Setelah dia memberi tahu seluruh dunia bahwa dia tidak akan merebut wilayah, tidak akan pernah ada perang skala penuh, bahwa itu tidak dapat terjadi—dia memulai segalanya. Dan dalam bentuk yang brutal," imbuh dia.

Rusia pada akhir September mengklaim telah mencaplok empat wilayah Ukraina—oblast Luhansk, Donetsk, Zaporizhzhia, dan Kherson—meskipun tidak sepenuhnya mengendalikan

salah satu dari mereka.

Rusia sebelumnya telah membatalkan rencana untuk mengadakan referendum di Oblast Kharkiv setelah sebagian besar dibebaskan oleh pasukan Ukraina dalam serangan balasan kilat pada awal September. Sebelumnya, juru bicara Kementerian Luar Negeri Rusia Maria Zakharova mengatakan tuntutan tidak realistis Ukraina telah menghalangi negosiasi perdamaian.

Pernyataan itu dilontarkan untuk menjawab pertanyaan tentang panggilan telepon antara Zelensky dan Presiden China Xi Jinping. Zelensky dan Xi Jinping telah melakukan pembicaraan untuk pertama kalinya sejak Rusia menginvasi Ukraina pada Februari 2022.

Zakharova memuji Beijing atas upayanya untuk membantu memulai kembali negosiasi yang berarti. "Masalahnya bukan terletak pada kurangnya rencana yang baik," kata Zakharova.

"Rezim Kiev sejauh ini belum menerima inisiatif yang masuk akal yang ditujukan untuk penyelesaian politik dan diplomatik dari krisis Ukraina. Kesepakatan sesekali untuk mengadakan negosiasi dikaitkan dengan ultimatum dengan tuntutan yang jelas tidak realistis," ujarnya. ● ans

11 Orang Tewas Akibat Kebocoran Gas di India

LUDHIANA(IM) - Sebelas orang tewas dan sembilan dirawat di rumah sakit setelah kebocoran gas di Ludhiana di Negara Bagian Punjab, India utara, kata seorang anggota parlemen negara bagian pada Minggu, (30/4).

Sebuah tim dari Pasukan Tanggap Bencana Nasional berada di lokasi bersama dengan tim ahli untuk menentukan penyebab dan sumber kebocoran tersebut, kata Rajinder Pal Kaur Chhina, anggota dewan legislatif di Ludhiana.

Petugas polisi terlihat berpatroli dengan mengenakan masker dan meminta penduduk setempat untuk menjauhi area yang ditutup,

menurut umpan video kantor berita ANI di Twitter.

"Insiden itu terjadi di dekat toko susu dan klinik dokter, meskipun kami tidak bisa memastikan dari mana kebocoran itu dimulai," kata Chhina kepada Reuters melalui telepon.

"Orang-orang yang datang untuk membeli susu di pagi hari, jatuh pingsan di luar," katanya.

Ketua Menteri Punjab Bhagwant Mann men-tweet bahwa kebocoran itu berasal dari sebuah pabrik, tanpa memberikan rincian lebih lanjut.

Tiga mayat telah "membruru," kata penduduk lokal Anjan Kumar dalam umpan video ANI di Twitter. ● gul

Kekeringan, Provinsi di Italia Sampai Atur Mandi Warga

ROMA(IM) - Sebuah provinsi di Italia utara, Treviso telah meminta penduduknya untuk mandi menggunakan pancuran daripada bak mandi. Permintaan ini dilakukan mempertimbangkan kondisi yang saat ini sedang kekurangan air.

Laporan kantor berita milik pemerintah RaiNews menyatakan, warga di Treviso telah diminta untuk menunjukkan kesadaran ekstrim untuk mengekang dampak kekeringan. Kekeringan tersebut diperkirakan akan berlangsung setidaknya hingga musim gugur.

Seruan menghemat air termasuk ketika mandi ini datang sebagai tambahan dari langkah-langkah sebelumnya yang telah diperkenalkan oleh pemerintah kota. Salah satu larangan yang juga unik adalah aturan mengisi kolam renang, mencuci mobil, dan pembatasan penggunaan air

ledeng yang tidak disengaja.

Dikutip dari Anadolu Agency, warga yang melanggar larangan dan batasan yang sudah ditetapkan oleh pemerintah dapat didenda hingga 500 euro. Penerapan aturan ketat ini tidak bisa dipungkiri akibat kondisi Italia yang menghadapi satu tahun lagi kekeringan parah setelah musim dingin dengan sedikit hujan dan salju.

Dikutip dari The Guardian, pada tahun lalu, pemerintah Italia yang saat itu dipimpin oleh Mario Draghi mengucurkan dana 36,5 juta euro. Dana ini untuk membantu daerah yang terkena dampak kekeringan. Langkah tersebut juga memungkinkan otoritas lokal untuk melewati birokrasi biasa dan mengambil tindakan segera, seperti dengan memberlakukan tindakan penjatahan air.

● ans

Empat Orang Tewas dalam Penembakan di Portugal

LISBON(IM) - Seorang pria menembak mati 3 orang di Kota Setubal, Portugal. Pelaku kemudian bunuh diri ketika polisi tiba di lokasi.

Dilansir Reuters, Senin (1/5), Komisaris polisi PSP Joao Freire mengatakan kepada Reuters bahwa 4 jenazah ditemukan. Sementara belum diketahui motif penembakan ini, "Ada empat jenazah, yang diduga akibat penembakan, namun pe-

nyebab dan detailnya belum diketahui," kata Freire.

Freire mengatakan badan kasus kriminal polisi PJ berada di tempat kejadian untuk menyelidiki.

Sementara itu, CNN Portugal melaporkan penembakan itu terjadi sekitar pukul 8 pagi di lingkungan miskin Setubal bernama Bairro Azul. Pria bersenjata itu bunuh diri ketika petugas polisi tiba di tempat kejadian. ● tom

Krisis Kemanusiaan Kian Memburuk, PBB Kirim Kepala Badan Bantuan Darurat ke Sudan

NEW YORK(IM) - Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres akan mengirim Kepala Badan Bantuan PBB Martin Griffiths ke Sudan menyusul situasi krisis kemanusiaan kian memburuk di negara Afrika tersebut.

Kedua faksi yang berseteru di Sudan tetap bertempur meski gencatan senjata telah diperpanjang hingga 72 jam pada Minggu (30/4). "Skala dan kecepatan yang terjadi di Sudan belum pernah terjadi sebelumnya di negara ini," kata Guterres di Twitter saat ia mengumumkan keputusannya, seperti dikutip dari Al-Jazeera.

"Mengingat krisis kemanusiaan yang memburuk dengan cepat saya mengirim @UNReliefChief (Martin Griffiths) ke wilayah tersebut," tambahnya.

Pada pernyataan terpi-

sah, Griffiths mengatakan situasi kemanusiaan di Sudan telah mencapai titik terendah. Ia menegaskan bahan pokok semakin langka, terutama di ibu kota Khartoum.

Selain itu, orang-orang berjuang untuk mendapatkan makanan, air, dan bahan bakar. Meningkatnya biaya transportasi juga membuat orang miskin nyaris tak mungkin mencapai lokasi yang lebih aman. "Saya sedang dalam perjalanan ke wilayah tersebut untuk mengeksplorasi bagaimana kami dapat memberikan bantuan segera kepada jutaan orang yang hidupnya telah terbalik dalam semalam," ujarnya.

Tentara Sudan dan kelompok paramiliter Rapid Support Forces (RSF) mengatakan mereka akan memperpanjang gencatan senjata selama 72 jam. ● gul

Zimbabwe Akan Luncurkan Mata Uang Digital yang Diperkuat dengan Cadangan Emas

HARARE(IM) - Zimbabwe akan meluncurkan mata uang digital bulan depan dengan memperkenalkan "token" yang didukung oleh cadangan emas dan dapat ditransfer antara orang dan bisnis sebagai bentuk pembayaran, bank sentral negara tersebut.

Langkah ini bertujuan untuk menopang mata uang nasional Zimbabwe, dolar Zimbabwe, yang dengan cepat terdepresiasi di tengah-tengah kesengsaraan ekonomi yang telah berlangsung selama bertahun-tahun di negara Afrika bagian selatan tersebut.

Bahama, Jamaika, dan Nigeria telah meluncurkan mata uang digital yang didukung oleh bank sentral mereka, dan beberapa negara lain, termasuk Cina, sedang menjalankan proyek uji coba. Inggris bergerak lebih dekat dengan meminta masukan dari publik mengenai ide ini. Amerika Serikat dan Uni Eropa sedang mempertimbangkan langkah serupa.

Di Zimbabwe, token baru ini akan sepenuhnya didukung oleh emas fisik yang dipegang oleh bank dan akan mulai beredar pada tanggal 8 Mei, kata Gubernur Reserve Bank of Zimbabwe, John Mangudya. "Orang-orang dapat membeli token dan menggunakannya sebagai

cara untuk menyimpan uang mereka atau melakukan transaksi dan penyelesaian dari orang ke orang dan dari orang ke bisnis," kata Mangudya.

Orang-orang akan dapat membeli token melalui bank dan melakukan transaksi menggunakan "dompet e-gold atau kartu e-gold" yang dipegang oleh bank, katanya.

Kepercayaan terhadap mata uang Zimbabwe sangat rendah setelah pada tahun 2008, tabungan mereka dihapuskan oleh hiperinflasi, yang mencapai 5 miliar persen, menurut Dana Moneter Internasional, yang merupakan rekor dunia.

Hiperinflasi mengakibatkan negara ini sempat menerbitkan uang kertas senilai 100 triliun dolar Zimbabwe sebelum pemerintah terpaksa membuang mata uangnya untuk sementara dan mengizinkan dolar AS digunakan sebagai alat pembayaran yang sah.

Pada tahun 2019, pemerintah memperkenalkan kembali mata uang Zimbabwe dan melarang mata uang asing untuk transaksi lokal. Namun, hanya sedikit yang mengindahkannya dan pasar gelap berkembang pesat, sementara mata uang lokal dengan cepat terdevaluasi. Pemerintah menegahkan dan melarang dolar AS.

Dengan kenangan akan inflasi yang menghancurkan itu, banyak orang saat ini lebih memilih untuk mencari dolar AS yang langka di pasar ilegal untuk disimpan di rumah sebagai tabungan atau untuk transaksi sehari-hari, di mana mata uang AS masih digunakan. Kepercayaan terhadap dolar Zimbabwe sangat rendah sehingga banyak peritel dan bahkan beberapa institusi pemerintah tidak menerimanya.

Di pasar resmi, nilai tukarnya hanya sekitar 1.000 dolar Zimbabwe terhadap dolar AS. Namun, nilai tukar mata uang lokal bisa mencapai dua kali lipatnya di pasar jalanan yang ilegal - namun berkembang pesat - di mana greenback mudah didapatkan.

Zimbabwe telah mencoba mencegah depresiasi mata uangnya dengan ide-ide yang tidak biasa sebelumnya. Pada Juli 2022, negara ini meluncurkan koin emas sebagai alat pembayaran yang sah untuk menstabilkan mata uang lokal. Namun, banyak orang yang kesulitan untuk membeli kebutuhan sehari-hari seperti roti merasa hanganya terlalu mahal.

Pengenalan mata uang digital akan memastikan bahwa "mereka yang memiliki uang dalam jumlah kecil dapat menukarkannya." "Sehingga kami tidak meninggalkan siapa pun dan tidak meninggalkan tempat," kata Mangudya kepada surat kabar Zimbabwe The Sunday Mail akhir pekan lalu. ● gul



CHINA DAILY

PERTANIAN CERDAS

Anak-anak mengunjungi pangkalan pertanian cerdas di Haozhou, provinsi Anhui, Tiongkok Timur, pada akhir pekan kemarin untuk belajar tentang bagaimana teknologi mengubah masa depan pertanian.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Radio Dalam

Jl. Radio Dalam No. 89
Jakarta Selatan

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Pondok Indah Plaza 1 (021) 7657707

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin